

deren auf diese Stelle hat die lateinische  
Bibelübersetzung den Gedanken der von der Mutter  
abgetrennten Seele nicht übernommen, sondern ist sie  
durch eine andere Theorie ersetzt worden, welche  
die Seele als einen Lebewesen ansieht, das  
nach dem Tode des Körpers weiterleben kann.  
Die Seele ist hier nicht mehr als ein Geist,  
sondern als ein Lebewesen, das nach dem Tod  
des Körpers weiterleben kann. Diese Theorie  
wurde von den alten Griechen und Römern  
verbreitet und war in der Antike weit verbreitet.  
Sie wurde später von den Christen übernommen  
und ist bis heute eine wichtige Theorie in  
der christlichen Religion. Sie ist jedoch nicht  
die einzige Theorie, die die Existenz der Seele  
nach dem Tod des Körpers erklärt. Es gibt  
auch andere Theorien, wie zum Beispiel die  
Theorie der „Lebenssoul“ oder die Theorie  
der „Lebensseele“. Diese Theorien sind  
aber weniger verbreitet und weniger  
wichtig als die Theorie der Seele.